



Sozialdemokratische Partei Deutschlands

Ortsverein Lorsch

Lorsch, 2026-01-12

Pressemitteilung

Grünkohl und „Kloatscheeten“

Gerade ist es wieder ruhiger geworden um das Thema „Heizungsgesetz“ und Wärmepumpen. Dennoch Die Aktivitäten des Lorscher SPD-Ortsvereins beginnen in diesem Jahr wieder mit einem „Kloatscheeten und deftig Gröönkohläten“ am Samstag, 17. Januar, um 14 Uhr. Treffpunkt ist der Benediktinerplatz vor der Königshalle. Der Vorsitzende Marcel Claros informierte, dass es sich um „Klootschießen und herhaftes Grünkohlessen“ handelt. Bekannt ist es hier auch als „Grünkohl mit Pinkel“, einer speziellen Art Wurst. Es werde ein sportlicher Wettkampf sein, mit anschließendem Essen, gegen 17.30 Uhr, im Haus Emmaus an der evangelischen Kirche.

Der „Kloat“ ist eine abgerundete Scheibe, die möglichst weit geworfen werden muss. Es gehe, mit zwei Mannschaften, um einen nicht zu „bierernsten“ Wettkampf, auch wenn es an entsprechenden alkoholischen Getränken nicht fehlen werde. Gespielt werde über eine rund sechs Kilometer lange Strecke. Die Idee zu diesem Wettkampf hatte im vergangenen Jahr Jens Schütte, der vor einigen Jahren von Norddeutschland nach Lorsch gezogen ist.

Ω